
Cfmara Municipal dtJ@guariQna
Estado de Silo Paulo

Ata da D6cima Primeira Sessdo Ordinfl-ia do primeiro ano da D6cima S6tilna
Legislatura da Cfmara Municipal de JaguatiOna. realizada em onze de maio de
dais mil e vinte e um, is dezoito horas e trinta minutes, na Sala das Sess6es
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no Edificio

Municipal Dr. Sebasti5o Pads de Almeida, delta cidade. Plesidente Sr. Alonso
Lopes da Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretfrios
Srs. Ana Paula Espana de Souza Munoz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente
foi feita a leitura de Texts Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sends que o Sr. Presidente convidou o Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho para fazer a leitura do seguinte texto: Carta aos Efesios 6; 21-24
:Desejo que tamb6m v6s saibais homo estou e o que faso; de judo sereis

informados por Tfquico, esse irmio carissimo e kiel ministro no Senhor. Eu o
envio a v6s expressamente para vos dar noticias nossas e para confortar vossos
corag6es. Paz aos innaos, amor e fg da parte de Deus Paie do Senhor Jesus
Cristo. Que a grata esteja com todos os que amam nosso Senhor Jesus Cristo
com amor inabalfvell". A seguir, o Sr. Presidente solicitou a todos para que
6lzessem um minute de si]6ncio pdas vltilnas da COVID-19. Em seguida
determinou a feitura da chamada, olde foi registrada, em tel'mind eletr6nico, a
presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula
Espana de Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio,
Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz,
Rodrigo Reis de Souza, Rolnilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de
Menezes, Walter Luis Tozzi de Calnargo e Wilian Barbosa do Morrinho.
Deixou de comparecer o senhor Wanderley Teodoro Filho. Constatando
nQmero regimental, o Sr. P}'esidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a
protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sess5o,
dando initio ao Expediente: Primeiramente, foi colocada em Votagao a Ata da
Sessio Ordingria anterior, I'ealizada em quatro de abrilde dais mile vinte e um,
a qual foi aprovada por unanimidade de votos pele Plen6rio e assinada pda
Mesa. A seguir, o Sr. Presidents detemiinou a leitura da Malaria Constants do
Expediente; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose Muniz que, baseado no Art.
213, 111 do Regimento Intemo, apresentou requerimento verbal solicitando para
que fosse dispensada a leitura na integra os ofTcios Sr. Prefeito e as proposituras
dos Srs. Vereadores, lendl-se apenas as ementas, coma constatavam na pauta;
em discussio e votagao, foia requerimento aprovado por unanimidade de
votes; a seguir, foram lidos os seguintes ofTcios do Senhor Prefeito: I - OfTcio
DER no 022/2021 encaminhando a Casa Prqeto de Lei que disp6e sabre
reconhecimento e confissio de divida .junto a Associagao Comercia! e Industrial
de Jaguariana ACIJ devido ao funcionamento do canal de atendimento
SEBRAE AQUI em periodo que especifica; 2 - OfTcio SEGOV n ' 00516/2021
-- dandy resposta ao Requerimento n ' 113/2021 do Sr. Rodrigo Refs de Souza
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solicitando infonnag6es sabre n6mero de moradores do Bairro Tanquinho, Bom
Jardim. Santo Antonio do Jardim e Floresta; 3 - Oficio SEGOV n ' 00517/2021

dando resposta ao Requerimento n ' 114/2021 do Sr. Rodrigo Reis de Souza
solicitando c6pia de todos os contratos executados, ou em vig6ncia e ativos em
noms da Empresa CAMPANELLI Gramados Espoi'tivos e Implantagao de
areas Verdes Eireli; 4 - Oficio SEGOV n ' 00518/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 116/2021 do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes e Wanderley
Teodoro Filho solicitando informag6es sabre a possibilidade de uma opgao de
tratamento precoce contra a COVID-19 de acordo coin a Nota T6cnica 001 de
24 de fevereiro de 2021; 5 - Oficio SEGOV n ' 00519/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 118/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando o
envio do Balancete Financeiro lsolado de 2020. Balancete Patrimonial lsolado
de 2020, Sa]do de Tesouraria de 31/]2/2020 e o Balancete de reston a pagar
processados e nio processados de 2020; 6 - Oficio SEGOV n ' 00520/2021
dandy resposta ao Requerimento n ' 119/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando c6pia do Regiments Intemo e informag6es sabre onde estgo sendo
divulgadas as Alas das reunites, quando s5o realizadas e os Membros do
Conselho Municipal da Regulagao e Contlole Social da Ag6ncia Reguladora
dos Servigos de Saneamento das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e
Jtmdiai; 7 - OfTcio SEGOV n ' 00521/2021 dando resposta ao Requerimento
n' 123/2021 do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es sabre a possibilidade da
Prefeitura estar f azendo conv&nio com as clinical de psiquiatria; 8 - OfTcio
SEGOV n ' 00522/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 122/2021 do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando c6pia do Regiments Interno e
informag6es sobre onde est5o sendo divulgadas as Atas das reunites, quando
sio realizadas e os Membros do Conselho do Funds Municipal de Habitagao
observando as regulamentagdes da Lei Federal 12.527/2011 e Leis Municipais
2.143/2013 e 2.276/2014; 9 - OfTcio SEGOV n ' 00526/2021 -- dandy resposta
ao Requerimento n ' 120/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
c6pia do Regimento Interno e informag6es sobre onde estgo sendo divulgadas
as Atas das reunites, quando s5o realizadas e os MeJnbros do Conselho
Mtmicipal da Regulagao e Controle Socialda Ag6ncia Reguladora dos Servigos
de Saneamento das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivarie Jundiai; lO - OfTcio
SEGOV n ' 00527/2021 dandy ]'esposta ao Requerilnento n ' 121/2021 do Sr.
Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando c6pia do Regimento Inferno e
informag6es sabre onde estio sendo divulgadas as Atas das reunites, quando
sio realizadas e os Membros do Conselho Municipalde Turistno e do Conselho
Municipal Politica Cultural, observando as regulamentag6es da Lei Federal
12.527/2011 e Leis Municipais 2.375/2016 e 2.636/2019; ll OHcio SEGOV
n' 00528/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 129/2021 do Sr. Erivelton
Marcos Pro&ncio solicitando c6pia do Regiments Intemo e inforinag6es do
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Conselho Municipal de Assist6ncia Social, bem como onde estio sendo
divulgadas as Alas das reunites, as datas das reuni6es e quem sio os atuais
membros do Conselho, observando as regulamentag6es da Lei Fedex'al
12.527/2011 e a Lei Municipa12.089/2012; 12 0fTcio SEGOV n ' 00529/2021

dando resposta ao Requerilnento n ' 132/2021 do Sr. Silvio Luiz Telles de
Menezes solicitando informag6es sobre a instalagao de uma maquina copiadora
na Farmfcia de Alto Custo do Municipio; 13 - OfTcio SEGOV n ' 00530/2021
dando resposta ao Requerimento n ' 112/2021 do Sr. Rodrigo Reis de Souza
solicitando informag6es sobre a possibilidade de um guard rail ou gradil na
ciclovia da Rua Amazonas, ao lada do Boulevard. conforms Indicagao n '
[33/2021; 14 - OfTcio SEGOV n ' 00531/2021 so]icita prorrogagao de puzo
por lnais 30 (trinta) dias pai'a resposta dos Requerimentos n's 115/2021 do Sr
Rodrigo Refs de Souza; 117/2021 do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes e
Wanderley Teodoro Filho; 124, 125, 126 e 127/2021 do Sr. Romilson
Nascimento Silva e 128/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior. A
seguir, foram ladas as ementas das seguintes proposituras dos Senhores
Vereadores: Prqeto: 1 - Projeto de Lei do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
instituie inclui no calendfrio oficial de eventos do Municipio de Jaguar'iona o
Maio Laranja: Combate ao abuse e exploragao sexual de criangas e

adolescentes" no fmbito do Municipio de Jaguariana e da outras provid6ncias;
2 Projeto de Lei do Sr. Romilson Nascimento Silva -- disp6e sobre o
agendamento telefonica de consultas para pacientes idosos ja cadastrados nas
Unidades Bgsicas de Sattde do Municipio de Jaguari6na, e da outras
provid6ncias; 3 - Projeto de Lei Complementar do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo - substitui os Anexos ll e 111 da Lei Complementar n ' 97/2004 e Lei
Complementar n ' 128/2007, que disp6e sobre o parcelamento do uso e da
ocupagao do solo do Municfpio de JaguariOna, e da outras provid6ncias; 4
Projeto de Resolugao da Mesa Diretora que Altera os Anexos I e 111 da
Resolugao n ' 209 de 0 de outubl-o de 2019, que Disp6e sobre a substituig5o dos
Anexos 1, 11, 111 e IV, da Resolugao 103, de 03 de margo de 2000.
(Organograma Funcionalda Cfmara Municipal). Requerimentos: 1 - Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es a
respeito do Programa de "Adagio de pragas", Lei Municipal n ' 2.077 de 05 de
janeiro de 2012; 2 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal c6pia do Regiments Intemo do Conselho Gestor dos Centres de
Evolugao Social -- CGES; bem coma onde estio sends divulgadas as atas das
retmi6es, as datas das reunites e quem s5o os membros do Conselho (Lei
1.144/1996); 3 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando ao Executivo
Municipal c6pia do Regimento Intemo do Conselho Municipal de Inspegao
Sanitfria SIM; bem cojno onde est5o sendo divulgadas as atas das retmi6es,
as datas das reunites e quem sio os membros do Conselho; 4 - Do Sr. Erivelton
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Marcos ProCncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regiments
Interns do Conselho Municipal do Plano Diretor; bem homo onde estio sends
divulgadas as atas das reunites, as datas das reunites e quem s8o os membros
do Conselho; 5 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipalc6pia do Regiments Interno do Conselho Municipalde SaOde CMS;
bem homo onde estio sends divulgadas as atas das reunites, as datas das
reunites e quem sio os membros do Conselho; 6 - Do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regimento Intemo dos
Conselhos Municipais: Deliberativo Fundo Social de Solidariedade; do Idoso e
de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, bein coma informag6es sobre onde
estio sendo divulgadas as alas das reunites, entre outras quest6es; 7 - Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal c6pia do
Regimento Intemo e inforlnag6es sobre onde estio sends divulgadas as atas das
reunites e Membros do Conselho de Desenvolvimento Rural e Conselho de
Meir Ambience, entry outras quest6es; 8 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Mtmicipal c6pia do Regiments Intemo e informag6es
sabre onde estio sendo divulgadas as alas das reunites e Membro do Conselho
nestor dos Centros de Evolugao Social-- CGES (Lei 2.275/2014); 9 - Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal c6pia do
Regimento Interns e infomlag6es sobre onde estio sends divulgadas as atas das
reunites e Membros do Conselho Municipal de Alimentagao Escolar COME
(Lei 1.623/2005); 10 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executivo Municipal c6pia do Regiments Intemo e informag6es sabre onde
est5o sends divulgadas as atas das reunites e Membros do Conselho Municipal
de Administragao do Fundo Especial de Previd6ncia Social; ll - Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do
Regiments Intemo e infonnag6es sobre onde est5o sendo divulgadas as alas das
reunites e Membros do Conselho Municipalde Esporte e Lazer COMEL (Lei
1.623/2005); 12 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executivo Municipal informag6es a respeito das politicas p6blicas aplicadas ao
esporte durante a pandemia; 13 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executivo Municipal inforinag6es a respeito das political
pablicas aplicadas ao setter de cultura durante a pandemia; 14 - Do Sr. Waiter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informag6es a
respeito da reabertura dos parques municipais; 15 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando ao Executive Municipal informag6es a respeito do
inc6ndio floresta] na area da Fazenda da Barra; !6 - Do Sr. Walter Luis Tozzi
de Camargo solicitando ao Executivo Municipal in6ormag6es a respelto das
political pCtblicas aplicadas ao turismo durante a pandemia; 17 - Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal informag6es
re[ativas ao Edita] de PrCinio n ' 00] -2020 vincu]ado a Lei Municipa] n ' 2.711,
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de 03 de dezembro de 2020; 18 - Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre o destino dos Bens
PaLrimoniais do Poder Legislativo, transferido ao Poder Executivo conforme
disp6e o artigo 119 da LOM; 19 Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho
solicitando ao Executivo Municipal informag6es se hf album programa de
atendimento em contraturno escolar de criangas inatriculadas na redo base de
ensino, em situagao de vulnerabilidade social, em nosso Municipio; 20 - Do Sr.
Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao Executivo Municipal informag6es
homo estio as tratativas com o Governo Estadual, com a finalidade de frazer
para o Municipio de Jaguariana uma Escola T6cnica, nos moldes da ETEC
Centro Paula Souza, entry outras quest6es; 21 - Do Sr. Wilian Barbosa do
Moninho solicitando ao Executive Municipal infortnar qual a previsao para que
o Conselho Tutelar de Jaguariana retome o aLendimento presencial a populagao
em gerd (C6pia para o plesldente do CMDCA); Indicag6es: I Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executivo Municipal construgao de uma lombada na
Avenida Antonio Pinto Catao, defronte a lgl'qa Assembleia de Deus
Independente, no Jardim Europa; 2 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Executive Municipal iluminagao publica entry a "passagein de navel" para
pedestre, que lila os bairros Jardim Planalto de Jardim Europa; 3 - Do Sr.
Rodrigo Refs de Souza solicitando ao Executive Municipal implantagao de
plazas de trfnsito sinalizando a presenga de animais silvestres ao longo de toda
Estrada JGR-010, que riga a Rua Maranh5o at6 a cidade de Santo Antonio de
Posses 4 - Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao Executive
Municipal o fornecimento de "marmitex" aos alunos das Escolas da Rode de
Ensino Municipal, que estiverem em aula remota na modalidade telepresencial;
5 - Do Sr. Romilson Silva Solicita ao Executivo Municipal a substituigao de
caixas d'agua de material "amianto" que se encontra em toda a extens5o do
Poder Executive; 6 - Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executivo Municipal a realizagfio da ]nanutengao e limpeza no entorno do
cemit6rio e ve16rio municipal, bem como nas mas internas entre os jazidos.
Mog6es: 1- Da Sra. Ana Paula Espana de Souza Mtmiz de Pesai- pelo
passamento do Sr. Everaldo Albino, ocorrido em 06 de maid corrente, aos 42
ands; 2 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz de Pesar pelo passamento
do Sr. Doutor Paulo Jose Rego da Cruz, ocorrido em 06 de maio corrente, aos
45 ands. De Diversos: 1: Processo 005/2021 Departamento Financeiro delta
Casa de Leis, referente ao Balancete Mensalrelativo is Receitas e Despesas da
Cfmara Municipal de Jaguariana de margo de 2021; Processo 006/2021
Departamento Financeiro desta Casa de Leis, referente ao Balancete Mensal
relaLivo is Receitas e Despesas da Prefeitura Municipalde Jaguariana de margo
de 2021. A seguir, em votagao: 1 - Requerimento do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal informag6es a respeito do
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Programa de "Adogao de pragas", Lei Municipal n ' 2.077 de 05 de janeiro de
2012; ); em votagao foio meslno aprovado por unanimidade de votes; 2
Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal c6pia do Regimento Inferno do Conselho Gestor dos Centros de
Evolugao Social CGES; bem como onde estio sendo divulgadas as atas das
reunites, as datas das reunites e quem sio os membros do Conselho (Lei
1.144/1996); ); em votagao foio mesmo aptovado por unanimidade de votos; 3

Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro:ncio solicitando ao Executive
Municipal c6pia do Regimento Interns do Conselho Municipal de Inspegao
Sanitfria SIM; bem homo onde estgo sendo divulgadas as alas das reunites,
as datas das retmi6es e quem s5o os membros do Conselho; em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de voids; 4 Requerimento do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regiments
Intemo do Conselho Municipal do Plano Diretor; bein homo onde estio sends
divulgadas as atas das reunites, as datas das reunites e quem sio os membros
do Conselho; em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5 -
Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando ao Executive
N4unicipal c6pia do Regimento Intel'no do Conselho Municipal de SaQde CMS;
bem homo onde estgo sendo divulgadas as atas das reunites, as datas das
reunites e quem sio os membros do Conselho; em votagao foia mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 6 Requerimento do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regiments Intemo dos
Conselhos Municipais: Deliberativo Funds Social de Solidariedade; do Idoso e
de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, bem coma informag6es soba'e onde
estio sendo divulgadas as atas das reunites, entre outras quest6es; em votagao
6oio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7 - Requerimento do Sr
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do
Regiments Interno e informag6es sobre onde estgo sendo divulgadas as atas das
reunites e Membros do Conselho de Desenvolvimento Rural e Conselho de
Meio Ambiente, entre outras quest6es; em votagao foia ]nesjno aprovado por
unanimidade de votes;8 Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regimento Intemo e infonnag6es
sobre onde estio sends divulaadas as atas das reunites e Membro do Conselho
Gestor dos Cents'os de Evolugao Social CGES (Lei 2.275/2014); em votagao
foi o meslno aprovado por unanimidade de votes;9 Requerimento do Sr.
Erive[ton Marcos Pro6ncio so]icitando ao Executivo Municipal c6pia do
Regilnento Interno e informag6es sobre onde estgo sends divulgadas as atas das
reunites e Membros do Conselho Municipal de Alimentagao Escobar COME
(Lei 1.623/2005); em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes;10 - Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executive Municipal c6pia do Regilnento Intemo e inforinag6es sobre onde
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estio sendo divulgadas as alas das reunites e Meillbros do Conselho Mtmicipal
de Administrag5o do Funds Especial de Previd6ncia Social; ejn votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; ll - Requerimento do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do
Regiments Intemo e informag6es sabre olde estio sendo divulgadas as atas das
reunites e Membros do Conselho Municipalde Esporte e Lazer COMEL (Lei
1.623/2005); ein votagao foio ]nesino aprovado por unanimidade de votos; 12

Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
M.unicipal informag6es a respeito das political pablicas aplicadas ao esporte
durante a pandemia; em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de
votes;13 - Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Cainargo solicitando ao
Executivo Municipalinformag6es a respeito das politicas pablicas aplicadas ao
setor de cultura durante a pandemia; em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes;14 - Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executivo Municipal infbrmag6es a respeito da reabertura dos
parquet municipals; em votag5o foio mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 15 - Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executivo Municipal infbrmag6es a respeito do inc&ndio florestal na area da
Fazenda da Baba; em votagao foia llleslno aprovado por unanimidade de
votos; 16 - Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executive Municipal informag6es a respeito das politicas pablicas aplicadas ao
turismo durante a pandemia; em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes;17 - Requej'imento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executive Municipal inforinag6es relativas ao Edital de Pr6mio
n' 001-2020 vinculado a Lei Municipal n ' 2.711, de 03 de dezembro de 2020;
em votagao foia meslno aprovado por unanimidade de votos; 18
Requerimento do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executive
Municipal informag6es sobre o destino dos Bens Patrimoniais do Poder
Legislative, transferido ao Poder Executivo conforme disp6e o artigo 119 da
LOM; em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 19
Requerimento do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao Executivo
Municipal informag6es se ha album programa de atendimento eln contratumo
escolar de criangas matriculadas na rode base de ensino, em situagao de
vulnerabilidade social, em nosso Municipio; em votagao foio mesmo aprovado
por unanimidade de votos; 20 - Requerimento do Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho solicitando ao Executivo Municipal infos'lnag6es colno est5o as
tratativas coin o Governs Estadual, com a finalidade de trazer para o Municipio
de Jaguariana uma Escola T6cnica, nos molded da ETEC -- Centro Paula Souza,
entre outras quest6es; em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 21 - Requerimento do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executivo Municipal informar qual a previsao para que o Conselho Tutelar de
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Jaguariana retome o atendimento presencial a populagao em gerd (C6pia para
o presidente do CMDCA); em votagao foio ]nesmo aprovado por unanimidade
de votos;22 - Mogao da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz de Pesar pelo
passamento do Sr. Everaldo Albino, ocorrido ejn 06 de maio corrente, aos 42
ands; em votagao foia mesjna aprovada por unanimidade de votes; 23 - Mogao
da Sra. Ana Paula Espana de Souza Munoz de Pesar pelo passamento do Sr.
Doutor Paulo Jose Rego da Cruz, ocorrido em 06 de maio corrente, aos 45
anon; em votagao foia mesma aprovada por tmanimidade de votes. Em seguida,
o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem
f azer uso por quatro minutos e trinta segundos, seguindo ordem de inscrigao em
livro, sem apal'tes confomae $ 3' do Art. 154 do R.I., versando sobre Telnas
Livres: pda ordem tomou a palavra o senhor Wilian Barbosa do Morrinho que,
primeiramente, cumprimentou todos os presentes e as pessoas que assistiam
pdas redes sociais e disse que estava la, novamente e que ida falar um
pouquinho sobre os requerimentos que fez e que eram direcionados a Educagao
do Municipio de Jaguariana; e ele fez um requerimento solicitando informag6es
sobre a questao do contraturno para as criangas, pois sabiam que estavam num
molnento de pandemia e que estava tudo parade, aguardando o retorno das
aulas, mas ele acreditava que tinha que comegar a trabalhar e desenvolver no
Municipio um projeto para que atendesse as criangas, sobretudo as de idade de
creche ejn contraturno; e que sabiam que a LDB -- Lei de Diretrizes Bfsica da
Educagao que disp6e que a creche deja ofertada, obrigatoriamente para as
criangas at6 os quatros ands, por6m, ap6s aquela idade as criangas continuavam
vulnerfveis e que sabiam que muitas maes e pals trabalhavam e que criangas
naquela idade em nosso Municipio estavam Etcando sob cuidados de filhos que
Cram um pouch mais velhos com cinco, sais e fete anos dianne da
impossibilidade dos paid pagarem uma escola particular para o contraturno e,
tamb6m diante da dificuldade de se ter um parents, algu6m disponivel para
cuidar daquela crianga; ele disse que aquilo mudou eln Jaguariana a partir do
ano de dais mil e treze, salvo engano, at6 ent5o as criangas eram atendidas at6
os sais anon de idade na creche municipal e que sabiam que era dificil o custo
daquilo, os recursos ]nuito etnbora acl'editava que investir eln educagao, era
investir no futuro do Municfpio, no desenvolvimento da Cidade mas sabiam
que os Recursos Cram finitos e que n5o dava, de uma hora para outra, voltar
coin as creches at6 os sein anos de idade; entao, tinha que trabalhar dentro dos
recursos que tinham com oferta de contratumo, sobretudo para aquelas criangas
e familial que se encontravam com maior vulnerabilidade social e maier risco
para aqueles pris que, no hde, tinhajn que deixar as criangas sob cuidado de
outta crianga ou deixar com vizinho ou deixar com pessoas que nio eram de
inteira confianga dos pals e pudessem ter a tranquilidade de trabalhar e prover o
sustento do lar; falou ainda que, na ]nesma linha da Educagao ele fez uma
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requerimento para saber tamb6m que, dianne da pandemia sabiam que estava
tudo mais complicado, tudo um pouco parado mas, tinha que avangar e ja
trabalhando para que conseguissem trazer para Jaguariana uma escola T6cnica
nos molded da ETEC Centro Paula Souza, para que pudessem ofertar para a
galera daquela idade e que estavam no ensino m6dio, o ensino m6dio
juntamente coin o ensino t6cnico e que sabiam que aquino ja estava na tratativa
do Govemo Municipal que foi objeto de cainpanha, dos compromissos de
campanha e ele queria saber colno estavam aquelas quest6es para que
pudessem passat as informag6es para a populagao; da mesma forma coma falou
na semana passada onde apresentou uma indicagao pal'a que tivessem com o
retomo das aulas que ida ocorrer em formado hibrido, tivessem a ofbrta da
marmitex para as criangas que estavam em casa e aqueles que n5o foram na
aula no dia teriam uma opgao da crianga buscar, atrav6s do familiar o marmitex
para que tivesse, peso menos, parte da seguranga alimentar da familia garantida
nos }noldes que foram feitos no ano passado no Municipio que, por sinai ele
parabenizou pda iniciativa eln dais mil e vince; ele fez ainda um requerimento
para saber quando teriam o retol'no das atividades de atendimento presencial no
Conse[ho Tute[ar pris sabiam que com a pandemic os cason de vio]6ncia
doln6stica tinha aumentado e, sobretudo, tinham que ter o cuidado com a
crianga e adolescents que Cram prioridade absoluta coma disp6e o Estatuto da
Crianga e do Adolescents, sabiam que sodas as atividades tinham riscos por6m,
o Conselho Tutelar ele via que dava para fazer um atendimento presencial coin
os devidos cuidados e, atendendo pessoas que n5o tinham acesso a rede social,
nio tinham acesso a telefone e que muitas vezes era dificil at6 de acionar a
Policia Municipal diante da extrema vulnerabilidade onde ocorriam as
vio16ncias e abusos e etc.; era o que ele colocou homo requerimentos e o que
tinha passado para a populagao; agradeceu desejando boa noite a todos; tomou
a palavra o Senhor Alonso Lopes da Silva dizendo que, antes de passar para o
pr6ximo a fda, ele queria agradecer a presenga da Polfcia Municipal e que
gostava de falar maid Guarda Municipal e queen estava la era o Ferreira e o
Brunhane que estavam sempre presentes nas Sess6es presenciais e agradeceu; a
seguir, tomaria a palavra a senhora Ana Paula Espina de Souza Muniz que a
passou; a seguir, tomou a palavra o senhor Cristiano Jose Cecon que
cumprimentou todos os presentes e a Policia Municipal dizendo que,
primeiramente, ele gostaria de dizer que o vassoura solidgria era desde da
metade da pandemia e estava realizando com a ajuda da populagao e que estava
buscando, no moments, uma tonelada e meia e que fez uma tonelada mas, ja
estava indo para mil e cem quills de alilnentos, ent5o agora ele ida buscar ulna
tonelada e meia; ele falou que naquelas andangas apl'endeu e conheceu mais
Jaguariana e que era nascido aqui mas, nio conhecia tanto os bairros maid
afastados, no hole, por aquele trabalho que estava realizando ele aprendeu a
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conhecer a dada cantinho inais necessitado da Cidade e falou coma o povo
estava num moments mais vulnerfvel ele sempre chegava naqueles locais e
precisava dar informag6es porque era questionado da Administragao Municipal;
e ele agradeceu algumas pessoas que sempre estavam prontas para atendel ele e
que era f atal, era ligar e aquelas pessoas estavam prontas para atender e que
Cram vfrias: Rita Souza da Assist6ncia Social, o lcaro. a Adriana Pires
Assessora do Valdir Parish. a Maria do Carmo Secjetfria de SaQde e o doutor
R6mulo Secretfrio de Planejamento, Cram pessoas que, ele estava nos bairros
onde as pessoas buscavaln infonnag6es e que ele brava com aqueles
funcionfrios municipais que, prontamente o atendia e que queria agradecer;
disse ainda que Gram tantas perdas que tiveram de pessoas queridas, pessoas
nio conhecidas, ou conhecidas e que o doutor Paulo que comegou quando era
residente em Jaguariana e era um amigo, uma pessoa que aconselhava, uma
pessoa que sempre estava com ele, era muito critico de politica e, infelizmente,
perderaln ele na quinta-keira passada e que Deus abengoasse a toda a familia
dale e todas as familial que vinham perdendo sous antes queridos; falou ainda
que, p6s pandemia ele achava que teriam que comegal ' e que ele ida buscar
projetos para alavancar, novamente e at6 pediu para quem gostava o Ton, o
Walter e vfrios ali, sobre buscar fol'mas de friar vagas de trabalho, precisavaln
folnentar as vagas de trabalho e que tinham pals e miles que nio queriam
receber nada da Prefeitura s6 que estavam sofrendo e que era s6 portas fechadas
e achava que chegou...dai ia falar com algumas pessoas "ahl, jaguariunense tem
fema de vagabundo", gents, nio existia aquilo, vagabundo tinha em todo lugar,
nio era em Jaguariana e disse que confiava na populagao de JaguariOna e que ja
lutou muito e ja foi bastante recriminado por lugar para que os empresarios
desse oportunidade para os trabalhadoles para a m5o de obra de Jaguariana e
que foi muito recriininado mas ainda conflava e ainda acreditava e coma foi
dito por CIGS, as verbas erajn fjnitas e a hol'a que terlninar o dinheiro para dar
testa bfsica, pagan ' conta de luz, gfs disse que ujna hora ida acabar e uma coisa
que o povo estava necessitando ]nuito e que agora ele ida atacar, era o leith, e
que precisavatn al'l'umar leite porque tinham muitas familial precisando de leith
e, pediu, tamb6m, que a Administragao Municipal fizesse um proUeto, buscasse
o atendimento psico16gico urgente para a area da SaOde porque ele,
infblizmente, aprendeu na maura dos sous vinte e um dias no hospital, onze
foram intubados e dez ele viu tudo que acontecia la e que, enquanto davam
banco, enquanto davam rem6dios os enfermeiros iam orando e pediam para ele
our junta, tanto para a me]hora fTsica de]e, homo para me]hora mental dos
enfenneiros porque des ndo conseguiam dormir quando chegava em casa por
modo de estarem levando a doenga para a casa, entao, ele aprendeu no chicote;
entio ele pediu porque, no hoje, em Jaguariana existiam poucos psic61ogos e,
talnb6m, psiquiatras e que deveriain juntos, todos os Vereadores, e porque ele
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sempre pedia ajuda a todos os Vereadores? porque dada um dando uma ideia e
agrupando nio gerava coisa polftica, Cram todos unidos por um s6 fim, a
populagao de Jaguariana que melhorava a qualidade de vida das pessoas;
agradeceu; a seguir, pda ordem, tomou a palavra o senhor Erivelton Marcos
Pro6ncio que, primeiramente, cujllprimentou todos os presences e a Policia
Municipal, dizendo que que]'ia pegar o gancho em dual galas que foram ]nuito
bem pontuadas naquela noite e disse que o liberalismo respondia aquelas
perguntas, a resposta estava no liberalismo e aquino poderia ver polo parses
onde havia lnaiores indices de liberdade e coma aquilo se resolveu e aquilo que
o Cecon pontuou era muito importance e era por isso que protocolou na Casa
pedindo a abertura de uma Comissio que pudesse estudar a ampliag5o de
liberdade econ6mica no Municipio para que pudessem promover, atrav6s da
liberdade maiores oportunidade de emprego; era comprovado e vista que os
parses onde havia maid liberdade para trabalhar, crescer, se desenvolver e onde
tinha menos burocracia havia maier indice de desenvolvimento humano e com
maiores opal'tunidades de trabalho; ele queria dizer ainda de uma fda muito
importante que foi colocada la, pelo nobre Vereadot ' Morrinho, era a questao do
contratumo e que aquilo o liberalismo, talnb6m respondia para des e que a
Su6cia, por exemplo, era um pals que universalizou o ensino de base atrav6s do
vale educagao e coma era feito aquilo. as vezes, tinham a mania de azhar que o
Poder PQblico tinha que fazer judo mas, o Poder PQblico podia, sim, incentivar
a iniciativa privada para atuar naquele setter para que pudessem sanar aquela
dificuldade que tinham com o Mtmicipio; algumas cidades no Brasiljf estavam
atuando daquela maneira coma Porto Alegre e Belo Horizonte que acabava de
instituir um programa de vale educagao, tamb6m; entao, ele achava muito
importance discutir aquilo e que a ]esposta estava ali, nio existia fo11nular
lnagica, era analisar o que estava dando cerro no mundi e executar na Cidade;
outra coisa muito importante para desenvolver na Cidade, de forma sustentfvel
para que tiv6ssemos ujn ambiente de neg6cios mais dimples e com maid
oportunidades para todos, era aldo que ele vinha batendo alguns dias que era a
questao da transparencia, o Indice de percepgao da corrupgao de dots mil e
vinte, avaliou o Brasil na posigao de nQmero noventa e quatro eln relagao a
outros canto e oitenta parses do mundo e, por incrivel que parega, os parses
olde havia menos corrupgao Cram os parses onde, talnb6m, havia menos
burocracias para poder trabalhar, para poder abrir uma empresa, elam os paises
onde haviam menos oportunidades de balcgo de neg6cios no setter pQblico e,
acrescentando um pouch daquilo que ele vinha falando a respeito de dar maier
transparfncia, no hoje, ele teve a oportunidade de tei ' acesso a um relat6rio da
Escala Brasil Transparente trezentos e sessenta que ej'a feith pda Controladoria
Regional da Uniio e que a nota do nosso Municipio, eln transparancia, era de
cinco vlrgula setenta e tr6s e, talvez, a pessoa que estava assistindo ele em casa,
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no momento, ou aquele que estava escutando aquilo, poderia estar se fazendo a
seguinte pergunta: "ahl mas tem diferenga de uma cidade para outra", nao, nao,
a Cidade estava a baixo da media de cidades coin a mesma populagao
semelhante, media era de sate virgula oitenta e novo e tinha, no hoje, cinco
virgula trinta e tr6s; no Estado de Sio Paulo tamb6m ocupamos a posigao
noventa e quatro e, no Brasil, ocupamos de quatrocentos e noventa e seth, por
ipso, a importancia daquela Casa de trabalhar, diariamente, para que pudessein
frazer leis para cf para trazer maior transpar6ncia para o Municipio; e que uma
das medidas maid pontuadas que a CGU afirmava que n5o foi atendida, era uma
questao que ele, tamb6m ja trouxe para discuss5o naquela Plenfrio que era a
questao dos dados abertos e que era uma maneira onde o ence federado ida,
atrav6s do seu site, produzir alguma reiagao dos dados de base do Municipio
para que o cidad5o pudesse cnizar aquelas infos'mag6es e tirar as conclus6es
dole a respeito daquilo que vem sendo no Mtmicfpio; lutar por transpar6ncia,
era lutar por liberdade, era atrair maid investilnentos para a Cidade porque se
viver numa cidade onde as coisas eram mais explfcitas e maid colocadas a
prova para que o cidad5o visse, ele tinha cel'tcza que nos pr6ximos anon irialn
atrair muito mais investimentos para a Cidade, muito maid empresas para a
Cidade e, que tinha certeza que iriam conseguir cojnbater de maneira sist6jnica
o desemprego na Cidade; falou que aquela era um pouco de sua fda e da sua
contribuigao naquela Sessao; agradeceu desejando boa noite a todos; a seguir,
pda ordem, tomou a palavra o senhor Francisco de Souza Campos que
cumprimentos todos os presentes, a Guarda Municipal e a todos que assistiam
em casa dizendo que, no hole, o colega Cecon citou uma importante frente que
ele, Veleador, julgava ser a geragao de empregos e queira deixar claro o que ele
pudesse fazer para poder contribuir com os trabalhos naquele sentido ida fazer;
disse que tinha alguns pensajnentos sabre aquilo e acreditava que a Cidade
tinha que, dada vez maid e o time de Desenvolvimento Socialbater na porta das
empresas, fazed relacionamentos, mostrar as oportunidades que a Cidade tinha e
o porque 6ramos melhor que outras cidades, homo gerenciamos os nossos
custom, coma dfvamos transpar6ncia nos nossos processes e, que aquilo gerava
conflanga e era aquino que o empreendedor buscava, no hoje, para investir, para
gerar emprego, Receita para o Municipio e, desenvolvimento; o que ele puder
fazer para contribuir com des, maria; agradeceu; a seguir, pda ordeln, pediu a
palavra o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior que cumprimentou a
todos dizendo que queria abordar tr6s t6picos, um era o ambulat6rio de
COVID, o ambulat6rio de atengao especiHica e humanizada ao COVID que
iniciou havia duas semanas no Municfpio e que ja funcionava na UBS da Vila
Doze, a partir, das quatro da tardy, das quatro is oito da noite; tinha la uma
m6dica. a doutora Daniela muito bein forinada. ]nuito bem inforinada e muito
humana que estava dando assist6ncia aos doentes, aos infectados que assim o
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desejarem e que ele trabalhava la, tamb6m atendendo as gestantes e pu6rperas
mas, ele queria chamar atengao de que, no memento, nio era um ambulat6rio
de procura espontanea, quer dizer, o paciente acometido ndo podia procurar o
laborat6rio espontaneainente, primeiro teria que passar polo Pronto Socoivo de
COVID e de if, se ele tiver dentro das primicias era encaminhado para la; disse
que gostaria de fazer um apelo a diregao da SaQde da cidade de que aquilo
mudasse e todos que desejassein ou assim desejarem, pudessem ser atendidos
naquele ambulat6rio que estava indo muito bem e tinha certeza que ida ajudar
na interrupgao da pandemia em nosso Municfpio mas, existiam coisas para
serum feitas; outro t6pico era sobre a Educagao e 16gico que ele concordava que
as criangas precisavam passat maid tempo na escola e que tinham if fates tristes
que mostravam a respeito da vioiCncia sexualnas resid6ncias, fates tristes e que
tinham, pe]os ]nenos, vince criangas que sofreram abuso sexual naquele periods
de pandeinia e que aquele {ndice, segurajnente, possivelmente era major porque
muitos datos nio Cram relatados e era 16gico que uma crianga na escola era
muito mais protegida e, tamb6m um apelo para que voltasse o Conselho Tutelar
presencialcolno ja foi solicitado naquela noite; disse que tinha mais um assunto
na Educagao que, para ele, era muito caro e que gostaria de comegar trabalhar a
respeito que era a escola civico ]nilitar e que ele tinha um sonho de que na
regiao conseguissem ulna escola civico militar, de prefer6ncia, em Jaguariana e
ele se propos a comegar a movimentagao mats ativa a respeito; ele ja sabia que
algumas pessoas estavam atrfs daquilo, ja existia uma movimentagao, mas
achava que o empenho de algu6m daquele Parlamento ida ajudar; um terceiro
t6pico que era sobre a cultura onde fizeram ulna solicitagao, um apelo, para que
voltasse, fosse autorizado o retorno da lnQsica ao vivo no bares e restaurantes
do Municipio e que muitas pessoas em Jaguariana viviam daquilo, muitas
pessoas gostavam daquilo e, tomando as devidas precaug6es com os cuidados,
uma pessoa, dual pessoas tocando num bar ou restaurante com todos os
cuidados do risco, no momento risco da propagagao da doenga; entgo eram tr6s
coisas: o ambulat6rio da COVID, a escola civico inilitar e o retorno da mQsica
ao viva nos bares; era aquino que gostaria de falar e agradeceu dizendo: "Deo
omnis G16ria"; a seguir, pda ordeln, pediu a palavra o senhor Jose Mtmiz que
cumprimentou todos os presented e todos que acompanhavam pdas rides
sociais dizendo que ida at6 passar e fda mas, a Guarda Municipal que estava if
presents e disse que ida falar uln pouco de transito, de seguranga de vidal,
falou que ja entrou coin vfrios requerimentos e que, inclusive estaria indo
alnanh5 na Secretaria de Mobilidade Urbana porque aquela avenida Antonio
Pinto Cano estava um perigo, inclusive, no dia anterior teve um acidente com
um jovem e foi muito s6rio e que entrou com um requerimento para fechal '
aquele plimeiro retoino pois era visivel que aquilo era um perigo, aquilo
matava, era assassino aquele lugar e, at6 o memento nio foi tomada nenhuma
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provid6ncia; infelizmente, sfbado e domingo a nolte aquela avenida saba fora
do controls, as pessoas passavam a ujn milhio por la e que doin finais de
semanas atrgs um motoqueiro louco, deu na traseira de um carlo s6 nio morreu
por sorta, entio tinham que tomar alguma provid6ncia; se fosse necess6rio
6echar tudo aquilo para que a pessoa, obrigatoriamente, pudesse it at6 o balao,
tinha que fazer pols nio tinha o que fazer, elam midas; e que no dia anterior um
jovem que a mulher estava gravida, e ele, Vereador, nem sabia coma estava a
situagao do jovem ainda porque estava if na PUC, um acidente bobo, dual
horas da tarde a pessoa pender a vida devido aquele cruzamento e que
provid6ncias urgentes teriain que ser tomadas, que fechasse aquilo ou retomava
em um e fechava o outro, ou mgo contrgria ]nas alguma coisa precisava ser feita
e coin urg&ncia; colocar lombada enftente ao Top EsHlrra e que alguma coisa
precisava ser feita o que nio dava }nais era ter aqueles acidentes e vidal sends
ceifadas se conseguissem dar um suporte, de estar fazendo alguma coisa e,
infelizlnente, tinham muitos que nio gostavam de lombadas mas ida fazer o
que se, no hoje, a lombada era para inibir aquelas coisas, teria que fazer
lombada o que nio dava maid eram as pessoas passareln iguais loucas ainda
mais com aquele estacionamento que Hicou muito perigoso, ficou inaravilhoso
para quem tinha com6rcio pris conseguia estacionar, conseguia descer e
comprar, mas as pessoas n5o tinham consci6ncia e, infelizjnente, no hoje, o
trfnsito tinha que ser educado, nio tinha o que fazer, quantas vidal tel'iam que
perder la?; entao, se necessfrio for o Secretfrio de Mobilidade Urbana que
fechasse tudo; fechava tudo e retornar no balio e perder dais, tr6s !ninutos a
dais estaria garantindo e salvando vidas, senate, enquanto tiver daquele jeito era
uma criminalidade, nio tinha o que f azer;outra coisa ele disse ja mandou os
oflcios e requerimentos, sentido Miguel Martinis bain'o Sio Jose, o Parque
Linear precisava fazer urgente e at6 falou coin a Secretaria, era calgada pois
estava fein, nio tinha seguranga nenhuma para os pedestres que passavain la e,
infelizmente, comegou uma calgada e parou e que tinham condig6es de estar
terminando aquela calgada, dando mais seguranga para os pedestres que
andavam no memo da rua; outdo perino danado Cram as pessoas correndo inuito
la e a rua Vigatto era ]nuito movimentada que ligava o bairro S5o Jose a Vila
Miguel Mal'uni, entio if dava para estar fazendo aquele servigo, fazer uma
calgada, mortar as frvores do alambrado que estava terrivele o pessoal,
infelizmente, o pedestre estava andando no memo da rua; falou ainda com a
Secretfi'ia a respeito da iluininagao que, no hole, a pessoa que ia fazel-
caminhada no Parque dos Lagos precisava passar pda linha do tram e o que
acontecia?, des estavam indo de madrugada e, inf'elizmente, tinham muitas
pessoas que ficavam la, pessoas que, ele acreditava, fumando, fazendo as coisas
erradas e a escuridio das seis. cinco da manhg, at6 as seis da manhi estava
escuro e os pedestres estavam com modo de transitar por la; ent8o na Miguel
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Martinis Vila Guilherme foi colocado a iluminagao e que ficou bom e achava
que dava para fazed la, tamb6m e com protegao porque falaram que,
infelizmente, o pessoal quebrava tudo na Vila Guilherme, a iluminagao, entao,
era bom pensar nujna coisa de protegao para poder estar iluminando aquela
local; ele falou ainda a respeito do ambulat6rio e at6 comentou com o doutor
Junior que at6 falaram na semana passada, e que ele at6 fez uma pergunta para
o doutor Junior pois nio entendia porque os m6dicos nio faziain o atendimento
na Unidade de Campanha que seria bem mats f aol, maid viAvel porque as
pessoas, automaticamente, ja ida diretamente para la e, entao, perguntou porque
as pessoas n5o eram atendidas la; na opiniao dole, ao seu ver, ficaria bem mais
fhcil para dodo mundo e ele, doutor Junior, que era especialista naquilo poderia
vel ' e passar a informagao melhor do que it at6 a UBS da Doze, ele achava que
tinha o contagio, se liberal ' o movimento syria maior e o virus ida desandar
maid; entio se o atendimento fosse na Unidade de Calbpanha e de if ja sadr com
a tnedicagao, ele achava que seria bem mais fbcil e maid viavel, era a sua
opiniao e nio sabia e at6 ida falar com a Secretfria amanhi e para os
responsaveis para ver porque o atendimento nio estava sendo feito na Unidade
de Campanha se la tinha consult6rio, tinha tudo e na visio deli ficaria at6 mats
f4cil e maid vifvel para quem estava procurando, no }nomento, a Unidade de
Campanha; agradeceu e que todos ficassem com Deus; a seguir, pda ordem,
tomou a palavra o senhor Rodrigo Reis de Souza que cumprimentou todos os
presented, a Guarda Municipal, Valdir Parisi -- Secretfrio de Govemo e,
pl'imeiramente, parabenizou a Secretaria de Esportes polo "Prograina Esporte
ejn Casa" sabiam que o exercicio Hsiao era muito importante para a saOde fisica
e mental, principalmente naquele memento colbplicado da pandemia onde
precisava mantel a imunidade sempre elevada; e valia ressalvar a seguranga de
treinar individualmente e com a orientagao do prafissional; para os interessados
bastava fazer a inscrigao peso site: esporteellacasa.jaguariana.sp.gov.for, era de
importante valia para a imtmidade e para o esporte da nossa Cidade; ele
parabenizou a Sed'etaria de Esportes e, principalmente, o Secretfrio Rafaele a
Diretora Janaina; agradeceu desejando boa noite a todos e que Deus os
abengoasse; a seguir, tomaria a palavra o senhor Rolnilson Nascimento Silva
que a passou; a seguir, polo ordem, tomou a palavra o senhor Silvio Luiz Teller
de Menezes que culnprimentou todos os pj'esentes, a Policia Municipal na
pessoa do Ferreira, Brunhane o Ortiz, o Secretfrio de Govel'no e dizendo que
queria pegar um gancho na fda do Vereador Jose Muniz e perguntou at6
quando des, Vereadores, na Cfmara Municipal iriam vicar dando indicag6es,
fazendo requerimentos e vendo as pessoas morrendo na rua, no hoje, ele esteve
na frente do Point Beer, haha vista que ja fizerain uma indicagao para que fosse
executado estacionamento regular para carga e descal'ga ou, de repente,
transforlnar aquela via em ido Onica pois, no periodo em que ele estava la, is
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duas horas da tardy, parecia Campinas era carreta estacionada, carro na contra
mao, pedestre no meir da rua, elnpilhadeira atravessando na frente dos carl'os e
que fez um video if e que ida postar para a populagao tamar ci6ncia porque at6
quando iriam vicar falando la e o resultado n8o aparecia na rua; o Vereador
pedia a lombada, pedia a intercessio e nio era feith e acontecia o acidente;
entao, ele achava que a Administragao Publica, atrav6s da Secretaria de
Mobilidade Urbana precisava respeitar o pedido do Vereador no sentido de nio
olhar para o Vereador e dizer, simplesmente, que n5o tinha coma fazer, n8o
tinha jeito, nio tinha homo fazer, tinha homo fazer, des, Vereadores, Cram a
voz do povo na rua; entgo se, de repente, traziam um problema era para que
houvesse uma solugao; ele parabenizou o Vereador Walter Luis Tozzi pelo
questionamento, disse ao Vereador, por conga da mata que pegou togo la na
Fazenda da Barra e falou que a primeira solicitagao foi feita uma hora da garde
onde a Guarda Municipal viu e fez a ligagao para a base, os bombeiros foram
at6 o local e comegaram a tentar conter o togo e houve uma gravidade e tiveram
que sair de la, saba por qu6? na nossa Cidade s6 tinha tr6s bombeiros, um
bombeiro e dais motoristas para atender toda a demanda; entao, ele saiu de sua
casa assim homo agentes da Guarda Municipal Policia Municipal e foram la
no meir do inato para apagar o togo no domingo para que o togo nio
adentrasse na mata e nio criasse um problema ibaior e que conseguiram um
caminh5o da Prefeitura e Hizeram a contengao do togo e que fez um video la,
tamb6ln; e falou que tinham um concurso pablico que precisava ter um cuidado
com ele, a Guarda Municipal tinha um efetivo de quinze ands atrfs entao, n5o
tinha homo flcar cobrando a Guarda Municipal que fazia um trabalho se n5o
tinha Guarda; falou ainda que no domingo tinhaJn duas viaturas e acontecia de
vicar no final de semana, is vezes, uma viatura e uin inspetor e que os
bombeiros tiveram que chamar das cidades vizinhas; o que ele queria deixar la
era para que a Administragao Publica comegasse a ouvir o Vereador e da parte
deli, todos os Vereadol'es tinham o seu apoio e, no memento, tinham que
comegar a gritar para a populagao para que entendessem que o pedido era feith
e quantos pedidos foram feitos; dai ele perguntou quangos pedidos la foram
atendidos e achava que des, Vereadores, precisavam serum ouvidos um pouco
maid; agradeceu a todos; a seguir, pda ordem, tomou a palavra o senhor Walter
Luis Tozzi de Camargo que, primeiranlente, cumprimentou todos os presentes e
a Guarda Municipal que se fazia presente e as pessoas que estavam em casa,
podendo acolnpanhar pda t'ede social naquela Sessao, bem extensa que tinha
uma paula bein longa de bona projetos para serem discutidos naquela noite; e
disse que ida iniciar com a questao dos requerimentos, tamb6m, e forum
apresentados tr6s requerimentos para abordar tj'6s setores que, na sua opiniao,
foram massacrados, estavam sendo destiuidos durante a pandemia era o
Esporte, a Cultura e o Turismo e, infblizlnente, com as lnedidas restritivas e
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com todos os problemas que aconteceram em decorr6ncia do coronavirus, essas
tr6s areas sofreram demais naquele periodo de mais de uma ano de duragao da
pandemia e que sabiain da importancia deles para a sociedade, o Esporte, a
Cultura e o Turislno; sabiam que movimentavam ronda, traziam emprego,
conseguia movimentai' a sociedade como um todo, principalmente trazendo a
alegria, trazendo a saQde atrav6s da pratica esportiva regular ' e, infelizmente
sofreram e estdo sofrendo deinais; e falou que o requerimento era para que
todos pudessem compreender todos os projetos que estavam sendo feitos e que
foram feitos ao lingo dense ano, mais de um ano, dizendo sobre as
implelnentag6es, a ajuda ao artista, ao esportista amador, a quem vivia do
turismo, aos restaurantes, as hotelarias, enfiln, todos que sofreram e softem
naquele momento e que o coronavfrus nio destruia s6 a saQde e que ja disseram
la que a saQde estava doente mas ele acabava com a economia, acabava com o
emprego e renda e era ulna preocupagao da Cfmara Municipale que ja foi ditz
pol ' outros Vereadores a questao do deseinprego que aumentava e que tinha
catorze lnilh6es de deselnpregados e que aquilo era um nOmero assustador para
o Pals, entao, tinham os efeitos colaterais do coronavirus que nio iriam passar
tio rapids mas, tinham que ter politicas de enfretamento e uma das political de
enfrentalnento, ao seu ver, era a refol'ma tributfria que tramitava no Congresso
e deveria ser apreciada pda aquela Casa; ele tinha acompanhado os noticigrios
da Cfmara dos Deputados e que o Presidente estava se esforgando eln fazer
uma distribuig5o de Eases da reforms tributfria, ele nio labia se ida dar cerro
mas, era uma tentativa o que n5o podia, era ngo fazer nada e esperar a
economia afundar, o Pals afundar, a mis6ria aumentar e as pessoas irem at6 o
mercado, na f armfcia, f azer a compra e voltar com duas sacolas e gastar o
dobro que gastava ha um ano auras, aquele realidade nio era s6 dele, era de
todos des, e quem de if nio sentiu aqueles efeitos?; entao, quando se falava em
coronavirus tinham que falar de economia e que a economia era lnuito
importante para a vida, era einprego, ronda era distribuigao social de riqueza;
sobre o assunto da Fazenda da Barra disse que se deparou com aquela dena no
domingo a nolte, passando pda estrada e viu todo o esforgo das equipes que la
estavam buscando canter o logo; e ele fez doin alertas ao Poder POblico e as
secretarias responsaveis pda fazenda para tomarem medidas de aceiro, de
cuidados, para que o togo nio alastre com f acilidade na faso tenfvel de
estiagem, mato seco, era fbgo correndo e se pagasse toda aquela vegetag5o de
irvores, o estrago seria muito maior; ele ainda ngo tinha infonnag6es precisas
do quanto aquilo atingiu e quads seriam os efeitos daquilo pris sabiain que
tinham ujna fauna la presence, sabiam que tinha uma reserve t6cnica de arvores
para replantio entao, tinham que ter todo o cuidado com a Fazenda da Barra, era
um patrim6nio hist6rico de Jaguariana, era um patrim6nio hist6rico da
populagao, da nossa vida, da vida do Jaguari que, no hoje, era Jaguariana; ele
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gostaria ainda de enaltecer os proletos que estavam previstos para aquele lugar
para poder fomental ' o turismo e ele ja falou que turismo era renda, era dinheiro
e emprego e que no sfbado tiveram o Dia do Turismo e que a Fazenda el'a um
p61o importante para desenvolvimento do Turismo da Cidade; Jaguariina era
conhecida pda Maria Fumaga, a Fazenda era a hist6ria revivida do per(odo dos
trens e do cafe, aquele patrim6nio era da Cidade e que foi muito linda a sua
recuperagao, era um patrim6nio quc estava la para ser usado e que no ano
passado, votaram naquela Casa uma lei para podei ' usar aquele espago pal'a ter
atividades dentio do Casario da Fazenda da Barra e que estavam aguardando o
resultado que ida 4udar a fortalecer aquele setter da economia; e que if deixava
a sua solidariedade a todos que sofriam naquela pandemia com a economia,
com o desemprego, quem era do Esporte, Turismo e da Cultura e que se
colocava a disposigao para qudar, dentro do seu lilnite, da possibilidade colno
Vereador; agradeceu a todos; a seguir, pda ordem, tolnou a palavra o senhor
Alonso Lopes da Silva que cumprimentou todos os presented, a Guatda
Municipal e Secretgrio de Govemo dizendo que, aquela questao que o pessoal
estava levantando a respeito das queimadas era uma coisa que ele sempre
questionava, dai'o que falavam do togo, de toda a confusio que eJ'a mas, uma
coisa era que o togo ngo apareceu la, nio caiu do c6u, teve algu6m que colocou,
teve alguma...e ele sempre falou aquilo para des conversarejn com o Poder
Executive pat'a que, nesse periodo, se bem que o togo comegou redo porque a
estiagem ia at6 setembro, entao, para que Hizessem uma campanha para o
pessoa[ que morava na zona rural, para o pessoa]que morava na parte que tinha
bastante mata e que prestassein a ateng5o naquilo pois, tinha que chainar a
responsabilidade para o cidadio para aquilo; ele labia que a Prefeitura tinha os
deus instrumentos, o Poder Pablico, para colnbater o inc&ndio mas, tinham que
fazer uma campania de conscientizagao da questao das queimadas, ]nuitas
pessoas limpava o pr6prio quintale que viam aquilo na raga, limpava o proprio
quintal e flcava algumas folhas secas e colocava togo, e el-a assim que
comegava a confusao; entao, tinham que conversar com a Secretaria de Meir
Ambiente, Secretaria de Obras e colnegar a conversar sobre aquilo e f azer uma
campanha em ama daquilo porque a responsabilidade era do cidadgo e das
pessoas que moravam if, nio era s6 da Prefeitura; disse ainda sobre o que o
Menezes falou em relagao ao Point Beer, da avenida do Bon-Netto, era uma
questao que ele cansou de dalai ' naquilo, ele foi atrfs da secretaria e dai deu
exemplo, em frente ao Lavap6s a16m de ter aquele com6rcio de bebidas, tinha o
Lavap6s e aquela entrada do supermercado ele nio se conforinava e jf cansou
de falar, nio existia entrada e safda de carre num lugar que tinha um balio e
que todo inundo entrava no Lavap6s, todo mundo entrava do mesmo lada e saia
do meslllo lada, la era uma confusao; na 6poca que ele conversou coin o Josino
ele falou que ida vicar s6 ulna mao, n5o sabia se era para subir ou descer e
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resolveria uln pouch do problema, mas a questao de entrada e saida dos carrot
do Lavap6s precisava dar ulna olhada e, aquela confus:io, nio existia a questao
que foi colocada if sobre a empilhadeira que ficava no tneio da rua, aquilo nio
podia existir em nenhum lugar do mundo, ele achava que nem nas capitais,
entio precisava ter uma insergao, conversar e resolver e achava que resolveria a
questao que o Josino colocou da m5o de diregao e ele achava que aquele balio
deveria pensar em ouLra alternative para extinguir o balio em [tente ao Lavap6s
para que os carrot nio circulassein de forma homo era no memento e que
precisavam, realmente e disse que tinham uma metodologia, antigamente na
Cfinara tinham muitos projetos para discutir e tinha muita coisa para
encaminhar mas, quando tinha alguma problema era chamado e levantado o
problema e chamava o Secretfrio para conversar, ngo sabia se era o cano para
colocar en] pasta e chamar o Josino para conversar e colocar tudo e que seria
uma boa porque, as vezes, era dificil colocar algulba coisa e com razio mas,
precisavam ser lnais incisivo e o Executive, talnb6m para que pudesseln
resolver aquela quest5o do trfnsito que, na verdade, ida vicar s6rio pris a
Cidade estava crescendo e tudo Hicaria complicado; disse que ainda queria fazed
uma lel)lbranga que ficou muito banana, nio sabin se o pessoal viu na rede
social de ul-na init que foi vacinar e que a Prefeitura fez at6 um video, a inulher
foi vacinar e queen deu a vagina foio filho dela e que naquele video tinham
vfrias reflex6es para fazer ejn ama dele, o cato nio era s6 o filho vacinando a
mae, la passava toda a responsabilidade que a familia tinha que ter com os
fllhos na questao da educagao, na quest5o do carinho e viu que tinham vfrios
pontos para refletir; entao, ele achou muito banana aquela imagem no Dia das
Maes e que foi inarcante, o pr6prio filho servindo o que a fatbilia transjnitiu
para ele, servindo do que a familia acabou educando e desempenhou sua
proHissao com e incentivo da familia e ele achou fantfstico aquela dena ]nas,
nio labia se as pessoas acompanharam aquilo; agradeceu; Terminado o
Expediente, o senhor Presidente suspendeu a sessio por quinze minutos,
conforms determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regimento Inferno.
Terminado o puzo concedido, o senhor Presidents reabriu a Sessio
determinando a feitura da chamada onde foi constatando a presenga dos
seguintes senhores vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de
Souza Muniz. Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio. Francisco de
Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo
Reis de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes,
Walter Luis Tozzi de Camargo e Wilian Barbosa do Morrinho. Deixou de
comparecer o Sr. Wanderley Teodoro Filho. Constatado o nQmero regimental, o
senhor Presidents deu initio a Ordem Do Dia. Em Unica Discussio: I
Processo CM n ' 044/2021 do Executive Municipal Veto Partial oposto ao
Projeto de Lei n ' 013/2021, que instituie regulamenta os canais de vendas

36i



⑧ Cfmara MuniciT)aide Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

exercidos nas Atividades Econ6lnicas do Municipio de JaguariQna, e da outras
providancias (quorum de delibel'agate: maioria absoluta: Ai't. 50, $ 1', Xlll do
R.I); leitura do Parecer da Coinissio de Constituigao, Justiga e Redagao; em
discussio e votagao, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
dizendo que, queria pedir aos nobles Vereadores a compreensao daquele veto
parcial naquela lei que foi apresentada por alguns Vereadores da Casa que,
dentre des. assinava tamb6m ondc tcntaram buscar e deflnir os conceitos do
take-away, delivery, drive-thru e, inclusive do drive-in uma outra modalidade
de atividades com seguranga dentro dos carlos e etc; o prqeto recebeu um veto
partial novo no paragrafo quarto onde falava do drive-in e, em discuss5o com
os Vereadores e que chegaram em uma conclusio que o veto talvez tivesse se
equivocado no memento de avaliar a inconstitucionalidade da interesse pablico
e que o interesse pQblico que atingia a comunidade de maneira contrfria ao que
ela pensava e achava que a populagao pensava assim que o drive-in era uma
boa opgao e as pessoas estariajn seguras em participar de ul-n events cultural,
coma foi dito naquela nolte, eln participar de um encontro religioso coma era a
possibilidade da lei, desde que, o Plano S5o Paulo permitisse dentro de suas
flexibilizag6es; e ele na condigao de lider de Govemo se reuniu com o Prefeito
e com a sua equips, exatamente, para discutir aquele assunto e conseguiu
mostrar que a necessidade daquele parfgrafo em mantel a lei, era muito grande
para o futuro onde poderiam usar da econoinia, usar dos eventos com seguranga
e sem aquele paragrafo, estariam coin uma lei faltando ujn pedago e daf,
prontamente o Prefeito Gustavo Reid, a equipe juridica da Prefeitura concordou
coin a anflise e, coin aquilo pediu a todos os colaboradores, todos os
Vereadores que derrubassem o veto, realmente, para darem oportunidades
porque a lei disciplinava somente e n5o instituia, quer dizer, ela organizava
aquela modalidade; entao, ele agradeceu o Executive na pessoa do Prefeito a
compreensao e coma sempre dizia, o direito tinha vfrias fasts, as vezes, quando
se analisava de uina 6tica, de um lada, n5o se via as outras opg6es e a fungal do
Parlamento era falar, era discutir, era levar aquela discussio at6 as panes que
estavam envolvidas e la, queria agradecer a compreensao do Poder Executivo
naquela anflise e pediu a todos para que pudesseln derrubar o veto e manter na
integra, aquela lei que foi aprovada naquela Casa; disse ao Presidente que
queria fazer uma ressalva, se nio tivesse equivocado, o parecer da comissio era
pda rejeigao do veto, e perguntou se era aquilo, e foi informado que era aquilo
meslno e disse que, entgo se o parecer era para rqeig5o, tinhajn que voter
favorfvel ao pal'ever e "nio" ao veto, era aquino?, naquele memento havendo
manifestagao, voltando a sua fda disse que syria contrfrio ao veto e nio ao
parecer, entao, iriam votar "nao", no moments da propositura a ser apresentada,
ok?, votar "nao", para derrubar o veto, veto partial oposto "nao", cerro?;
agradeceu peta compreensao de todos e desdou boa noite; a seguir, pediu a
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palavra o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior dizendo que s6 queria
ressaltar que o Executive ja tinha, nas conversas anteriores doles, a votag5o do
projeto, ja tlnham um acordo verbal de agilidade na regulamentag5o da lei,
entao, ele apelava ao represenLante do Executivo Valdir Parisi que houvesse
celeridade porque nio sabiam o que ida acontecer no futuro da pandelnia e que
aquela lei teria que estar funcionando pat'a dar a opgao de trabalho para os
colnerciantes; a seguir, pediu a palavra o senhor Francisco de Souza Catnpos
dizendo que propuseram um proUeto de lei para que pudessem, naquele
lnomento de arise e pandemia, darem altemativas para o empreendedor, para o
comerciante e a questao do divre-in era mais uma delas, des entendiam, cojno
foiexplanado pelo Walter, que as pessoas estal'em dente-o do can'o, pois o cairo
em si era uma questao de seguranga, o drive-in poderia trazer oportunidades
para os comerciantes, inclusive, com o apoio do Executive e que, as vezes, as
pessoas n5o sabiam e nem conheciam aquela modalidade de consume dentro do
cairo; nos Estados Unidos comegal'am com a inodalidade drive-in,
especificajnente, e com o passar do tetnpo, com a velocidade das coisas, da
pressa das pessoas evoluiu para um drive-thru mas, os dots Cram favorfveis
naquele memento; ent5o acreditava que trouxerain conceitos at6 para poder,
novamente, auxiliai ' as pessoas na tomada de decisao, os empreendedores, no
casa, e, tamb6ln entendia que o veto n5o caberia naquela situagao; agradeceu; a
seguir pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos Pro&ncio dizendo que era
f avorfvel nio seguir o veto e que trabalharam muito para construir aquela lei e
ele, particulannente entrou em contato coin diversas P]'efeituras, de diveisas
cidades para entender homo estava sendo feito aquilo ejn outras cidades,
estudaram linguas estrangeiras para engender coma poderiam instituir aquelas
atividades no Municipio; ele gostaria de ressaltar algo que era extremamente
importance naquilo que estavam discutindo naquele motnento que era a questao
do dialogs, entao, mais uma vez ele queria reforgar e inandar os cujnprimentos
a atual Administragao por compreender que era importante trazer aquele veto
mas, ele queria deixar mats uma reflex5o e queria parabenizar os comerciantes
que conseguiram lidar com aquelas atividades durante o tempo em que estavam
com a flexibilizagao mais rigida e que Adam Smith ja dizia: "a m5o invisiveldo
mercado", o mercado se auto regulava sozinha, entao, n5o precisou de decreto,
o pr6prio mercado soube lidar com aquilo, embora ele, tamb6ln, concordava
com o doutor Junior que tinham que seguir com que a lei dizia, entio cobria
coin a questao do decreto para que fosse feito e, tamb6m, e achava que todo
mundo concordava, que o veto deveria ser derrubado; agradeceu; a seguir em
votagao foio Processo CM n ' 044/2021 do Executivo Municipal aprovado por
unanimidade de votos; 2 - Prqeto de Decreto Legislative n ' 002/2021 da Sra.
Ana Paula Espina de Souza Muniz Disp6e sabre concessio da "Medalha
Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra. Neuza Campos Santos (quorum de
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deliberagao: maioria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I); leitura do Parecer em
Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade, e de Saide, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turislno; naquele moinento o senhor Alonso Lopes da Silva disse que o
pr6ximo passo, iriam votar o projeto de decreto legislative que era eln
hoinenagem iLS lnulheres, que os Vereadores fizeram para as lnulheres e,
infelizmente, tiveram um processo de Sessio remota e que nio puderam fazer a
votagao secreta; e falou que tinha dezesseis projetos e que todas as sessi5es
iriain colocar tr6s, quatro pal'a zerar a questao de homenageln is mulheres pois,
tinha que ser de forma secreta; ejn discussio pediu a palavra a senhora pediu a
palavra a senhora Ana Paula Espana de Souza Muniz dizendo que queria falar
da sua justiHlcativa de ester homenageando a saudosa Pastora Neuza; e disse
que a pastora Neuza veio pra Jaguariana em mil novecentos e oitenta e um e
que muitos a conhecia e a qual se titulou pastora no Municipio; naquele
memento a Vereadora fez a seguinte leitura: " Neuza Campos Santos,
conhecida coma Pastora Neuza, foi uma mulher que fez sua hist6ria de
coragem, dedicagao, amor e fe. Nascida em 17 de dezembro de 1932 na cidade
de Vale do Paraiba, litoral, norte de Sio Luiz do Paraitinga, S5o Paulo, casou-
se com o sr. Jose dos Santos Jtmior. Fruto dense casamento tiveiam tr6s filhas
bio16gicas. contudo, para completar sua felicidade, o cabal teve maid dez Hilhos
por consideragao. Sua convex's5o religiosa ocorrem em 1960, sends que em
1981, foi convidada a se tornar Pastora titular na cidade de Jaguariana. Assim,
iniciou sua primeira obra, construindo a primeira lgreja que foi localizada na
Rua Duque de Caxias. Com muito trabalho e f6, sua okra foi crescendo e
conseguiram fundar inais dual Unidades de sua lgreja e, posteriormente
abriram mais de oito lgrqas Congregag6es e pontos e pregag5o. Pastora Neuza
conhecida na cidade coma uma mulher valenti que cuidava de suas ovelhas e
enfrentava tudo e todos, buscava pessoas com dificuldades psico16gicas e
famlaco16gicas onde quer que fosse, para ensinar a palavra de Deus. Por onde
ela passava, ela sempre estava atenta is pessoas que buscavam a f6, ]nas nio
encontravam vargas; pessoas que s6 encontravam forgas nas profundezas das
drogas e pensamentos ruins. Ela buscava os lugares maid dificeis da cidade para
resgatar essay almas que se entregavam is drogas e ao flcool. A pastoral
resgatava e levava para sua casa essas pessoas; dava abrigo, alimentava,
cuidava e levava para des sua palavra de f3. Nunca deixou sells inembros
desamparados. Para ela n5o tinha hora, n5o tinha local; ela s6 enxergava o ser
humano que buscava uma mio a ser estendida, ulua mgo em busca de socorro e
ela ej'a elsa Indo estendida, que nlmca se negou a ajudar. Em suas tndos foraln
mats de 1000 fi6is batizados, de pessoas recuperadas da esb6mia, n6meros
eases computados em Jaguariana.Uma mulher conhecida e respeitada na cidade
pdas autoridades e cidadios. Permaneceu na lgreja Quadrangular durante 34
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anon. realizando seu trabalho de fol-ma voluntgria. Mesmo diante do
preconceito sofrido por ser mulher e negra, luton e realizou ujn trabalho
pregando o evangelho, resgatando as pessoas e trazendo-as para o caminho da
f6. Um exemplo de garza, forma, coragein e fe para today as mulheres; a seguir,
pediu a palavra o senhor Jose Munoz que cumprimentou a todos os presentes e
parabenizou a Vereadora por lembrar da leverenda Neuza e que todos la a
conhecia homo pessoa e a hist6ria deja, era uma pcssoa que deixava de viver a
vida dela para viver a de outra pessoa; quem tinha conhecimento o Evangelho
ou at6 mesmo dos trabalhos dos padres, as pessoas sabiam cojno era, n5o era
facil, a dedicagao, o respeito e o carinho que tinhaln pdas ovelhas, pda vida e
polo ser humana; entao, muitas vezes ele via os pastores e padres e at6 mesmo
outras pessoas que deixavam at6 a pr6pria vida de lado e esqueciam um pouco
de viver a pr6pria vida e corria atrAs daquelas pessoas que, para muitos ja n5o
tinha mats jeito mas, para Deus ngo era impossivel; ele teve o prazer e o
privi16gio de ter ficado oito ands com a pastora e conhecia o carfter e a {ndole
da pessoa e foi uma pessoa maravilhosa que jamais poderia fair no
esquecimento, tinha o seu apoio e o vote e agradeceu pda lembranga da
reverenda Neuza; a seguir, pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio
dizendo que tamb6in queria expo'essar os cumprimentos a pastora Neuza e que
compactuava das palavras da Ana Paula e Jose Muniz e, realmente foi uma
pessoa que deixou um legado exemplar para todos e para a Cidade; algu6in
homo serra de Deus mesmo, algu6m que seguia os principios cristios e era uma
pessoa piedosa e uln exemplo de mulher tamb6m, quem conhecia a hist6ria da
pastora Neuza labia quangos filhos adotivos ela tele durante a jornada que ela
passou coin des; entio tinha o voto e o apoio dole aquela honraria e s6 ficavam
triste porque, infelizmente ela ja nio estava maid entry des para ver aquela
honraria mas, achava que a major honra que poderiam dar a ela, a16m daquele
titulo, era seguir a doutrina da piedade, piajnente homo ela seguiu no seu tempo
de vida; agradeceu; A seguir em votagao secreta, o senhor presidente solicitou
que todos registrassem presenga nos terminais eletr6nicos para verificagao de
'quorum"; a seguir, o senhor presidente solicitou para que todos registrassem o

veto nos terminais eletr6nicos; a seguir ejn votagao foio Projeto de Decreto
Legislativo n ' 002/2021 da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz aprovado
por unanimidade de votes; 3 - Projeto de Decreto Legislativo n ' 003/2021 da
Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz Dispde sobre concessio da "Medalha
Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra. Maria de Fatima Rodriguez Bezerra
(quorum de deliberagao: lnaioria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I); leitura
do Parecer em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de
Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo. Ein discussgo e votagao; em discussgo
pediu a palavra o senhor Presidents dizendo que ele queria falar um pouco da
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Fatima homo todo mundi a conhecia e era legal quando a pessoa era conhecida
pelo trabalho que desempenhava e ela a conhecia ha ]nuito tempo e ela ja tinha
fido pj'esidente do baino e ela ja tinha levado virios beneficios, at6 naquela
Cfmara ela tinha levado vfrias solicitag6es e des encaminharam vfrios
requerimentos; parabenizou a Ana Paula pda iniciativa, porque ela era uma
pessoa muito importance tanto para Jaguariana mas, principalmente para o
bairro Zambon; a seguir em votagao secreta, o senhor presidente soticitou que
todos registrassem presenga nos terminals eletr6nicos para verificagao de
quorum"; a seguir, o senhor presidents solicitou para que todos registrassem o

veto nos terminals eletr6nicos; terminada a votagao, foio mesmo api'ovado poJ '
unanimidade de votes; 4 - P]'deco de Decreto Legislative n ' 004/2021 do Sr
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior Disp6e sabre concessio da "Medalha
Vereadoi'a Adna Hossri Faria" a Sra. lvani Aparecida Conti Moreira (quorum
de deliberagao: maioria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I); Leitura do Parecer
em ConjLmto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade, e de Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turismo. Ein discussio e votagao; em discuss5o pediu a palavra o
senhor Jose Alaercio Junior dizendo que a lvani era o exemplo clara de mulher
empodei'ada, que criou quatro filhos, esposa, inge de primeira ordem e depois
dos Htlhos criados resolved inudar de vida e saiu para trabalhar, prestou
concurso, passou, fez tr6s anon de t6cnico em enfermagem, fez os estagios,
ingressou no Hospital de Jaguariana onde estava ha mats de vinte anon, a lvani
era a mie das pu6rperas, as mulheres entravam para ter nen6m na Matemidade
e encontravam na lvania mae, o ando que das procuravaib, ela dava o apoio, a
estrutura, ajudava dar banho no nen6m, ajudava as que tinham a tristeza de
perder deus bebes; ela era o anjo que toda mulher procurava no moments de
necessidade, de angustia; ela era a lnulher elnpoderada, um exemplo de mulher,
exatamente homo uma mulher jaguariunense ideal, ent8o por ela que era um
exemplo de mae, esposa, professional ele propunha aquele titulo, aquela
honraria e pedia o vote dos colegas; em seguida, pediu a palavra o senhor Jose
Muniz dizendo que fazia deli as palavras do vereador e que a lvani era uma
pessoa tnaravilhosa, sensational, refer6ncia naquele hospital, naquela
maternidade, e que todos la elam maravilhosos e em noms dela la, na proflssao
que das tinham la com muito carinho, era inerecida aquela medalha;
parabenizou o autor; em seguida, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo dizendo que ele queria parabenizar o doutor Junior por apresentar o
name da lvani que era uma refer6ncia na profissao , na vida homo mae, homo
professional e homo municipe de JaguariQna; a16m de toda a participagao dela
dentro da comunidade cat61ica, ela sempre foi uma pessoa atuante e
participativa, envolvida com todos os movimentos; era junta e tnerecida a
homenagem; parabenizou lvanie o Pedro que era o companheiro deja; em
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seguida, pediu a palavra o senhor Ft'ancisco de Souza Campos externando seu
apoio ao projeto e disse que ele conhecia a lvani, conhecia a familia delas, eram
pessoas da cidade, 6ilhos de Jaguariana e ela desempenhava um trabalho
espetacular na pronissao dela; entio era contat com o apoio e vote deli; mandou
uln abrago para a lvanie ao Pedro; a seguir ejn votagao secreta, o senhor
presidents solicitou que todos registrassem presenga nos tel'minais eletr6nicos
para verificagao de "quorum"; a scguir, o senhor presidents solicitou para que
todos registrassein o vote nos tel'minais eletr6nicos; a seguir em votagao o
Projeto de Decreto Legislativo n ' 004/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo
Lima Junior foi aprovado por unanimidade de votos; Em Segunda Discuss:io: I

Projeto de Lei Complementar n ' 001/2021 do Executivo Municipal - Disp6e
sobJe o pagamento da I' parcela do 13' salfrio aos servidores e empregados
pQblicos do Municipio, no exercfcio de 2021 (quorum de deliberagao: nnaioria
simpler: Ar't. 49, "a" do R.I); em discussgo e votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 2 Substitutivo ao Pr(veto de Lei n ' 010/2021 do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio Estabelece major transpar6ncia e publicidade na
forma de cobranga do Imposto Sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana

IPTU no Municipio de Jaguariana. (quorum de deliberag o: inaioria simpler:
Art. 49, "a" do R.I); a seguir en] discuss5o pediu a palavra o senhor Erivelton
Marcos Pro&ncio dizendo que maid uma vez em primeira discussio teve a
maioria de votos favorfveis e ele falou sabre a questao e transpar&ncia maior no
primeiro discurso e ele queria pedir novamente o vote dos nobres colegas e
ressaltar para a populagao de Jaguariana o quanto aquela Cfmara estava
comprometida em fazed uma gestao publica dada vez mais transparente; em
seguida em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3-
Prqeto de Lei n ' 015/2021 do Executive Municipal - Autoriza o Poder
Executive a conceder repasse de recursos oriundos do Funds Municipal dos
Direitos da Crianga e do Adolescente ao Projeto Lar Feliz, entidade cadastrada
no Conselho Municipal para execugao de projetos aprovados, e df outras
provid6ncias (quorum de delibelagio: maioria dimples: Art. 49, "a" do R.I); em
discuss5o e votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 4
Projeto de Lei n ' 016/2021 do Executive Municipal - Autoriza o Poder
Executive a conceder repasse de ]-ecursos oriundos do Funds Municipal dos
Direitos da Crianga e do Adolescents a APAE, entidade cadastrada no
Conselho Municipal para execugao de projetos aprovados, e da outras
provid&ncias (quorum de deliberagao: maioria simples: Alt. 49, "a" do R.I); a
seguir, em discuss5o e votagao foio mesjno aprovado por unanimidade de
votos; Em Primeira Discussao; 1 - Projeto de Lei n ' 031/2020 do Sr. Alonso
Lopes da Silva Disp6e sabre a proibigao da comercializag5o de cobra,
aluminio e assemelhados sem OI'igem no Municipio de Jaguariana, na fauna
que especiHica, e da outras provid6ncias (quorum de deliberagao: malaria
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simples: Art. 49, "a" do R.I); a seguir em discuss8o pediu a palavra o senhor
Francisco de Souza Campos apresentando requerimento verbal com
fundamento no artigo duzentos e trinta do Regimento Inferno, solicitando o
adiamento por uma sessao, do piojeto de lei n ' 031/2020, ficando para a
primeira sess5o ordinfria de junho, dia um de junho, que disp6e sabre a
proibigao da comercializagao de cobre, aluminio e assemelhados sem origem
no Municipio de Jaguariana, na forma que especiflca, e da outras provid6ncias,
a fim de permitir discuss5o maid aprofundada do prqeto, dizendo que era um
tema muito vflido que des ja vinham discutindo naquela Casa ]nas, ele gostaria
de discutir outras quest6es relacionadas aos assemelhados par engrandecer mats
ainda o projeto; a seguir, o senhor presidente colocou em discussio o re6erido
I'equerimento, dizendo que o proleto era de sua autoria e em Jaguari6na viviam
a realidade do furto de bios de cobra, que era um problems muito s6rio e ele
apresentou aquele projeto nio cone o intuito de tomar prejudicial o projeto, mas
com o intuito de ter uma fiscalizagao, que atualmente a prefeitura nio tinha
instrumento para Hlscalizar aquele lipo de comercio na cidade, entio ele fez
aquele projeto para que a prefeitura conseguisse flscalizar aquino e des tinham
de privilegiar a discuss5o e que tiveram la, a pedido do 26 Muniz para que
adiassem a discussao, e deu thais um tempo e naquele moinento na discussao,
tamb6m acharam que tinham de discutir mats ele, ent5o iriam discutir e
esperava que chegassem em uma unanimidade na Casa; ele labia que era dificil
mas esperava que os vereadores apresentassem propostas para que pudessem
enriquecer o proleto e votassein coin a tranquilidade que aquela Casa merecia;
ejn seguida, ejn votagao o requerimento de adiamento da votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votes; 2 - Projeto de Lei n ' 017/2021 do
Executivo Municipal Aprova a alteragao estatutfria do Conselho
Intermunicipalna area de Saneamento AmbientalCONSAB (Lei n ' 2261/2014)
para Cons6rcio Interjnunicipal para o Desenvolvimento Sustentfvel
CONDESU e da outras provid6ncias (quorum de deliberagao: maioria absoluta
Art. 50, $ 1', "XIV" do R.I); leitul'a do Parecer em ConjLmto das Comiss6es
Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento, Finangas e
Contabilidade, de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo, e
de Obras, Planejamento, Servigos P6blicos, Atividades Privadas e
Transported;(quorum de deliberagao: maioria absoluta: art. 50, $ 1', XIV do
R.I); a seguir, eib discussio e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade
de votes; 3- Prqeto de Lei n ' 019/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior -- Disp6e sobre a criagao do Dia Municipal de Lute e Orag6es pdas
Vftimas do Coronavirus (quorum de deliberagao: maioria samples: Art. 49, "a
do R.I); leitura do Parecer em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga
e Redagao; de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de SaQde, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Em discussio e votagao (quorum de

368



Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

deliberagao: maioria dimples: Art. 49, "a" do R.I); a seguir, em discussio pediu
a palavra o senior Jose Alael'cio de Toledo Lima Junior dizendo que a proposta
daquele projeto tinha eln sua base fazer mem6ria dos amigos que foram
perdidos na pandemia, f azer mem6ria dos atos her6icos que diretamente agiam
durante a pandemia, o pessoa da SaQde, o pessoa que trabalhava diretamente ou
indiretamente nos hospitais e deixar um legado para o futuj'o, uma mem6ria do
sofrimento que todos ele s no infcio do s6culo vince e um estavam passando, ele
pretendia na sequ&ncia, se aprovado aquele projeto, propor a construgao de um
tnemorialpara os falecidos; pediu apoio ao projeto e agradeceu; a seguir, pediu
a palavra o senhor Jose Muniz dizendo que ele gostaria de nio estar votando
aquele projeto naquela noite, ele gostaria de que ngo tivesse nenhulna vitima,
nenhum falecirnento no Municfpio, mas infelizmente ja passaram maid de canto
e poucas mortes, que ida vicar na hist6ria para sempre; parabenizou ao doutor
Junior e disse que tinha o veto dole; en] seguida, pediu a palavra o senhor
Francisco de Souza Campos, expressando o seu apoio ao projeto e que ele
achava que era um proleto muito duro, concordava com o que o 26 falou mas,
era tamb6m de elevado valor do que passaram, das diHiculdades que
enfrentaraln e que des pudessem, de tudo aquino que estavam vivendo,
aprender alguma coisa, ter maid empatia, ajudar o pr6ximo e a id6ia do projeto
era lembrar de judo o que viverein, depois de cem ands, cento e cinquenta ands,
de judo o que passaram; eln seguida, pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos
Pro6ncio saudando o doutor Junior polo projeto e disse que era com muita
tristeza que iriam instituir uln dia coma aquele mas, que nio fosse s6 aquele dia
para lembrareln das pessoas que infelizinente partiram mas, uln dia para
lembrarem que corrupgao matava as pessoas e que durante ands infelizmente no
nosso pals tiveram uma quadrilha no Poder do pals que assaltou os Gaffes
pQblicos estavam experimentando naquele moinento o quando era terrivelo que
herdaram de governos de esquerda que assaltaram os coates pablicos, que
Hlzeram um monte de construg6es indevidas, gastaram dinheiro com estfdios e
naquele momento nio tinhajn dinheiro para leitos de hospitais, para insutnos,
vaginas, ele achava que maid do que her6is, aquelas pessoas foram mfrtir que
sofreram na pele e pagaram com saas vidas a incompet6ncia de governor de
esquerda; em seguida pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
manifestando seu integral apoio ao projeto e que jf haviam conversado aquino
anteriormente na propositura, e ele acreditava que estavam vivendo um
moments impar da hist6ria, triste, tl'agico, doido mas, tinhaln de deixar um
exemplo para as futuras gerag6es entenderem o que estavam passando naquele
tnomento, em todos os dias ; disse que a pandeinia trouxe uma realidade
chocante, n5o menos distante quando viam o que acontecia na China, na Italia,
na Espanha; assustaram que viram o que acontecia em Manaus mas tinha uma
floresta entry des, mas naquele moments tinha noms, sobrenome, identidade,
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pessoas conhecidas que se foraln com a pandemia e que o Brasil ja somava
mais de quatrocentos mil mortos; a cidade de Jaguariana, se ele estivesse cel'to,
canto e dezoito morton, era muito triste e por aquino que era importante
lembral'em aquelas mem6rias, para que respeitassejn aquelas familial e que
servisse de exemplo para as gerag6es futuras, e que vivam um moments triste
da hist6ria, mas foram guez-l'eiros e lutaram conti'a aquino; parabenizou a
propositura, tinha o apoio dele c todas as familias enlutadas tinham as
condo16ncias deli; a seguir, pediu a palavra o senior Rodrigo Reid de Souza,
parabenizando aquele projeto, que era de muita importancia e que todos os
vereadores foram felizes nas galas; vivam um molnento impar que ao menos na
geragao dole nunca viveu, era muito chocante o que acontecia com antes
queridos, pessoas pr6ximas, enflm, por todd aquele Into que estavam passando;
era um momento complicado mas que as futuras gerag6es precisavam sim
lembrar daquele momento; disse que poderia contar com o apoio dele com
certeza; em seguida, em primeira votagao o Projeto de Lei n ' 019/2021, fbi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; a seguir, em discussio e votagao
foio mesmo aprovado por unanimidade de votos.Terjninada a Ordem do Dia, o
Sr. Presidente da initio a Explicagao Pessoaldos Senhores Vereadores, que se
manifestario soble atitudes pessoais assuinidas durante a Sessio ou no
exerclcio do mandate (Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teri o puzo mfximo de
05 (cinco) minutos para usar a palavra (Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a
Explicagao Pessoalterf duragao m6xima de 30 (trinta) minutos ($ 1' do Art.
168, R.I.): pda ordem, fez uso da palavra o senhor Wilialn Barbosa do
Morrinho dizendo eu logo no inicio da sess5o, na primeira tata dos vereadores
foi f dado sabre trfnsito de Jaguariana e no dia anterior ele conversou com um
munfcipe e ele justamente vinha questionando sobre provid6ncias na Avenida
Antonio Pinto Catao, desde o initio do Capotuna at6 o bairro Jo5o Aldo Nassif.
ele questionava as travessas que tinham entry uma pasta e outra da Avenida,
especificainente da Rua Minas Gerais onde as pessoas acabavam ]'etomando,
mesmo tends uma plata de contra mao; coincidentemente no final da tardy
aconteceu um acidente e ele estava entrando em contato com o SecretArio para
falar daquela questao e a resposta que ele tinha era que a questao era antiga, que
o problema era de um planejamento equivocado no passado mas, aquilo n5o era
justificativa, porque tinha uma recondugao ao cargo, o Secretfrio nio estava la
de primeira viagem, ele ja vinha de anon no cargo, ja poderia ter tornado
provid6ncias; ele acreditava que para fazer omeletes tinham de quebrar Dvds e
que des teriam de desagradar os municipes e fechar as travessas, impondo ujn
trajeto um pouch mats extenso, um consumo maier de combustivel mas, des
coma restores pablicos, ele entendia que tinham de priorizar a vida, a
salubridade, a integridade dos moradol'es, e uma pessoa que sofresse um
acidente la, gerando sequelas ou inorte, justificava que fechasse tudo, porque a
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vida era prioridade e devia ser preservada, entio tinha de &char e se la nio
tinha condig6es de trabalhar com retomo e outro lada n5o, ele acreditava que a
distfncia at6 a rotat6ria n5o justiflcava uma sequela permanente em um cidad5o
ou a vida de um municipe de Jaguariana; disse que a questao do trfnsito era
complicada e que alguns dias atrfs ele teve de passar ulna questao para as
Secretaria de Mobilidade e de Seguranga Publica, que el'am os estacionamentos
nas calgadas, que ela ujn problems antigo na cidade, ocorrialn em vfrios
pontos, mas la na Avenida Antonio Pinto Cano era gritante e des as vezes at6
acabavam criando uma indisposigao com os donor de coln6rcio que estavam
naquela Avenida mas, des colno vereadores nio tinham de estar preocupados
com as indisposig6es que criariam, e sim apontar o ergo, apontar o que estava
fora do C6digo de Postura, e exigir das autoridades que corrigisse aquino, des
sabiam que poderiam prejudicar um comercio ou outro, mas que com o bolsio
coma disse o vereador 26, foi favorivel para os comerciantes, para os
consumidores que tinham onde estacionar gerou um estreitanlento no transito e
quando o dino do estabelecimento comercialdeixava um recur especifico para
aquele im6vel e os carl'os eln ama das calgadas, des sabiam que poderia gerar
uln acidente grave; nio tinha espago para a passagein de uma mie com
carrinho, de um cadeirante e nem de uln pedestre, e tinham com6rcios if que se
colocassem um GOL ou um UP ele ida ocupara calgada inteira, entio tinham
de resolver, n5o poderia esperar e ele teve uma devolutiva falando que nunca
aconteceu um acidente e queen conhecia a hist6ria de Brumadinho nunca tinha
acontecido e quando aconteceu foi fatal para ]nuitas f amilias, entio nio
poderiam esperar acontecer, tinham de resolver e ele labia que poderia
acontecer de alguma ]ua interna do baino ter aquino mas a situagao era menos
grave e na Avenida principal da cidade, la no balio da UPA era o segundo
centro da cidade, toda aquela regiao, se n5o resolvesse nio teria coma ter um
trfnsito fluindo na cidade e impor riscos para os munfcipes; ejn seguida, fariam
uso da palavra os senhores Ana Paula Espana de Souza Muniz, Cristiano Jose
Cecon, que a passaram; em seguida, fez uso da palavra o senhor f'ez uso da
palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio saudando a todos, agradecendo o
apoio de todos polo projeto votado la naquela noite, enfatizando o quanto
construindo pontes, pensando na cidade, des conseguiriam la construir bons
frutos; sabre a Mobilidade Urbana disse que compactuava em grande parte o
que o vereador Morrinho e os delnais colegas colocaram e estavam colocando
nas discuss6es doles, alguma coisa precisava ser 6eita, porque s6 vicar
elnburrando aquela situagao, era coma o vereador disse, de alguma maneira,
ceifar vidas, enquanto ficassem olhando acontecer a situagao, nada ida mudar,
entio ele coin todo o respeito e carinho, ele gostaria de pontuar aquilo la
naquela noite tamb6m, alguns estudos precisavam ser feitos e nio era s6 pintar
faixas, para que aquela situagao fosse resolvida; haviatn inOmeros pontos com
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problemas, o mais comun] que ouviam falar era o balio do Planalto mas,
sabiam que tinha um monte de pontos na cidade que precisavam melhor e
mudar; ele estava na Casa s6 ha alguns meses e ele nio sabia dos outros colegas
que ja estavam la ha maid de uma gestao mas, infelizlnente ele nunca viu
nenhum plano de mobilidade urbana que constasse ao ]nenos as tnetas que
teriajb at6 o final do ]nandato para melhorar aquelas areas da cidade; nio
estavam cobrando para resolverem naquele momento porque sabiam que os
recursos Cram escassos, mas ao menos que fosse apresentado o plano de metas
para melhorar aqueles lugares, porque nio dava mats para des irem naquela
Casa today as tergas feiras a noite e vicar reclamando dos mesmo problemas
sempre ou continuar vendo vidal sendo ceifadas devido ao problema que
tinham de Mobilidade Urbana no Municipio; ficava if suas palavras de
agradecimento aos vei-eadores e tamb6m de um colnpromisso para que juntos
cobrassem melhorias e argo significativo que a populagao pudesse cobras nos
pr6ximos anon de alguma melhoria que tal coisa nio foi feita por devido
motivo; o que ngo dave era continual nio sabendo que seria feith em relagao
aqueles problemas ou flcar jogando a culpa em gest6es passadas; a fungal doles
la era ser propositivo e resolver o problema, a populagao ngo votou neles pda
Gest5o passada ou futura e sim para poderenl resolve!' problemas; era aquilo
que ele esperava; pediu apoio do Executivo para sancionar e regulamentar o
quanto antes o proJeto de transpar&ncia para a cobranga do IPTU no Municipio;
eln seguida, fez uso da palavra o senhor Francisco de Souza Campos, falando
que o municipio precisava dar importancia para a valorizag5o do patrim6nio
pablico, a fazenda Barra era um exemplo daquela construgao da valorizagao do
patrim6nio pablico, homo a Fazenda Florian6polis que tamb6m f azia parte da
nossa hist6ria, que com o crescimento do cafe, ela foi importante na hist6ria de
JaguariQna, para a chegada da Maria Fumaga e nio s6 aquelas dual, a Santa
Ursula e tantos outros pontos que ele acreditava que o Municipio poderia
explorar maid na questao do turismo e da cultura; fez um adendo; falou que na
questao da Mobilidade Urbana a cidade cl'esceu, o nOmero de carros cresceu e a
estrutura era antiga, ent8o precisavam f azer adaptag6es n5o s6 considerando os
veiculos ]nas tamb6m os pedestres; enfatizou os trabalhos a Assist6ncia Social,
a Rita que se dedicava em atender as pessoas e as demandas; a seguir, maria uso
da palavra o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior que a passou; a
seguir, fez uso da palavra o senhor Jose Muniz, parabenizando o Menezes, o
Morrinho que la des s6 tinham um lada, que era o lada da populagao, des
estavam juntos, e se o vereador apresentava melhorias era a pedido do
munlcipe, da populagao, a benfeitoria era para a cidade no todd; por aquilo que
foram eleitos pele pave, escolhidos pele povo, porque confiavam no trabalho
deles; disse que a Mobilidade Urbana precisava de dinheiro, era uma Secretaria
que precisava ser olhada por aquele lada, ele tinha conversado bastante coin o
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Secretario, sem dinheiro n5o conseguia fazer nada, Cram demandas que
precisavam de dinheiro; precisava estar liberando dinheiro para a Secretaria
para ela poder trabalhar; disse que muito em breve sairia a licitagao do
recapeajnento e que ele fosse projetado para n5o quebrar depois; o balio da
UPA tinha dois projetos interessantes, que era diminuir o balgo que era
exagerado, !quito grande para a Avenida, mortar o barranco para a pessoa que ia
para o Capotuna sair bem antes de chegar no Balao, tinha aquele plojeto para
ser estudado, estava nas maas do Regis, e entrar quatro, cinco carrot la ele
achava que o fluxo ida evoluir, ida andar; tinha o projeto do semfforo que
precisava ser revisto antes do recape; colocar mio Qnica if homo o Menezes
falou; a entrada e maida do LAVAPES estava terrivel, eram coisas que
precisavam ser planejadas antes de sadr, senio nada adiantaria; mats uma vez
f alou que nio adiantava s6 cobrar, o Secretgrio precisava de dinheiro e tinhaln
coisas que nio era o fim do inundo, para f azer aquele proyeto do balio ida vicar
sessenta mil reais, nio era nada para salvar midas; pediu ao Secretaria de
Finangas para olhar para aquilo, o prefeito que olhasse com carinho para a
Secretaria, porque o transito precisava fluir e tinham de dar prioridade para
aquino que precisava ser dado prioridade; homo o Waltinho falou, a CultuJ'a, o
Esporte estavam paradox, e se era a Satide e o Transito que estavam pegando
maid, tinham de dar suporte para flnanceiramente ter condig6es de fazer os
trabalhos; a seguir, fez uso da palavra o senhor Rodrigo Reid de Souza,
propondo para a Casa e principalmente para a Comissio pertinente, para levar
at6 1a o Secretgrio de Mobilidade Urbana para estarem juntos e mostrar para ele
today as demandas que tinham da populagao, todos os acidentes que estavam
acontecendo, inclusive no dia anterior um amigo deli, acabou se acidentando e
ele achava que aquela Casa estava aberta para o Secretario de Mobilidade e se o
problema fosse dinheiro des poderiam engender a necessidade e talnb6ln levar a
Secretgria de Finangas lnais uma vez para que pudessem proper em conjunto
melhorias para a cidade em relagao ao transito; agradeceu as pessoas que os
ajudaram e contribuiram com a pizza beneficente que foi uma agro em conjunto
de vfrias pessoas da cidade que ajudaram para que acontecesse na manhi
daquele dia a cirurgia de uma crianga de cinco anon e a m8e disse que foi um
sucesso a cirurgia; ele agradeceu a todos que aludaram e desejou que aquela
crianga pudesse o maid breve possfvel retomat ' sous passes e se desenvolver;
que Deus abengoasse a todos; em seguida, fariain uso da palavra os senhores
Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes que a passaram; a
seguir, fez uso da palavra o senior Walter Luis Tozzi de Camargo falou do
proleto de Maid Laranja, que era um proleto de combats ao abuso e exploragao
sexual de criangas e adolescentes e tinha um movimento em todd o Bi'asia que
tratava daquele assunto tio po16Jnico, tio dificile nojento, porque halal ' em
abuso sexual de criangas e adolescentes era perder os valores da vida, era
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pender as refer6ncias de empatia e respeito pelo outro; muitos cason de abuses
aconteciam dentro de casa com pessoas conhecidas das criangas e do
adolescents e era ujn problema da sociedade que tinham de tratar e enfrentar,
nio poderiam jogar embaixo do tapete, nem finger que ngo acontecida;
infelizmente no periodo de pandemia, tinhaln os registros oficiais houveram
vince abusos de criangas na cidade de Jaguariana, nio dava para aceitar aquele
tipo de situagao, era inconcebivel olhar para aquilo e fingir que nada acontecia,
para um pai, uma mae, um educador, era dificil ver uma situagao daquela e se
calar, entdo o m&s de maid laranja era para aquela consci6ncia, para debater em
sociedade denuncial ' um crime, denunciar o criminoso e existia o disque cem e
quem cuidava era a Secretaria especial que tratava da crianga e do adolescents
em Brasilia, era uma politica nacional de combater aquele tito de vio16ncia,
entio a proposta dole, a16m de uma lei que jf existia na cidade, era colocar o dia
dezoito de maid, para lembrar daquele fema e lutar para combater aquela
atrocidade contra a crianga e adolescente; falou que levaria para o prefeito tudo
o que foi dito naquela Casa, naquela noite, ao prefeito sobre o transito, vendo
com angulos diferentes mas com o mesmo prop6sito que era melhorar,
transformar regimes dificeis da cidade em algo seguro para que as pessoas
conseguissem transitar e que des conseguissem melhorar o transits da cidade;
sugerir e para a Comissio de Transports da Casa oficiasse ao prefeito, para que
o Secretfrio pudesse it la debater com des aquelas melhorias e aqueles recursos
e que foi muito bem observado que quando falavam de investimentos,
precisavam de thais recursos para aquilo e que algumas agnes demandavanl
planejamento ou investimento ]nas, todas tinham de chegar ejb uln

denominador cojnum; achava que la colocarain o relato da populagao, de quem
estava passando por aqueles locais, quem se envolvia em acidentes ou conhecia
algu6m que se envolveu; a cidade crescia e tinham de acompanhar esse
crescimento; o Secretaria poderia it if debater com des, levando e recebendo
ideias daquela Casa, para que fosse melhorado o trinsito em Jaguari6na e
principalmente a16i-n da questao do transits, a Mobilidade Urbana; falou que o
recurse para recapeainento da Avenida em discussao, foi conseguido pda
bancada do MDB daquela Casa e ele com o vereador Cecon, junta o prefeito e
o Deputado baleia Rossi, conseguiram o dinheiro, fruto de um trabalho dos
parlamentares daquela Casa, principalmente em apoio junto do deputado Baleia
Rossi; agradeceu a todos; a seguir, o senhor presidente disse que era importante
os vereadores fazer requerimentos, indicag6es mas do ponte de vista dele
tinham de entender qual era o projeto maior, e que a regiao que ia para o
Planalto, para o Nassif. estava crescendo muito; disse que criticar era f acilmas,
uma coisa que ele nio se conformava era ver que no ba15o da UPA tinha um
ponto de 6nibus la, ele nio se lembrava de nenhuma cidade ter um ponto de
6nibus em um balao, ele ja foi em varian, entio precisavam entender o projeto
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major para a questao do transits para que pudessem cobrar solug6es maiores,
porque as vezes ficarein mandando requerimento estavam vendo que nio estava
dando muito resultado; falou que apresentou um projeto la para humanizar
aquela quest5o do trAnsito e o pai do Francisco, o Boz6 que gostou daquele
projeto, e que tinham alguns lugares na cidade que eram comuns a carrot e
pedestres e via que em alguns os carrot achavam que Linham de dar prefer6ncia
a des, citou homo exemplo os postos de gasolina, entrada de mercado; propos
para que criassem uma faixa pda deixar claro que if a pre6er6ncia era do
pedestre, entio aquela questao do transito era importance mats tinham de
engender qual era a piioridade, senate, pareceria que estavain remendando a
roupa; disse que a proposta de !evar o Secretfrio de Mobilidade Urbana para
aquela Casa para discutirem era muito boa, para entenderem aquela questao de
forma iuais ampla; disse que a pr6xima sessio syria dia dezoito de tnaio, terga-
fbira, as dezoito horas e trinta minutos e que no dia seguinte, quarta-keira,
haveria reuniio de Comiss6es. A seguir, o Presidente encerrou a Sessao,
convocando a pr6xima Sessio Ordinfria para o dia dezoito de maio de dais mil
e vinte e um, terra-keira, com initio determinado para as dezoito horas e trinta
minutos. Nada thais havendo a tratar, lavrei! presente ata que lida e achada
confonne, vai devidamente assinada
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